

Art. 190067 - PRO051 -



Hornhaut-Dränagenschleifer, Saphir *
Hard skin abrader, sapphire

Besonders gut geeignet zum Entfernen von starker und dicker Hornhaut z.B. an Ferse und Ballen. Drehzahlbereich: bis 20.000 U/min

Especially suitable to remove for strong and thick calluses, e.g. on the heels and the balls of the feet. Rotational speed: up to 20.000 rpm.

Art. 198530 - PRO021-



Steinschleifer, Zylinder
Stone abrader, cylinder

Zum Glätten unschöner Nagelplatten, bei verdickten, verholzten Nägeln. Drehzahlbereich: bis 12.000 U/min

To smooth out unattractive nail bodies, for thickened nails. Rotational speed: up to 12.000 rpm.

Art. 198535 - PRO022 -



Steinschleifer, Standard
Stone abrader, standard

Zum Glätten und Mattieren der Nagelplatte. Zur Vorbereitung für das Aufbringen von Kunstnägeln. Drehzahlbereich: bis 12.000 U/min

To smooth out and make the body of the nail matte. As preparation for the application of fake nails. Rotational speed: up to 12.000 rpm.

Art. 198560 - PRO034 -



Schleif-Mandrel, Kunststoff *
Abrasive mandrel, plastics, autoclave

Geeignet für den Aufsatz von Schleifbändern zur Bearbeitung der Modellage an künstlichen Fingernägeln. Drehzahlbereich: bis 25.000 U/min

Suitable for the placement of abrasive bands to work on the modeling of artificial nails. Rotational speed: up to 25.000 rpm.

Art. 198565/L - N/A



Schleif-Mandrel, Kunststoff, langer Schaft für 4030 S + SX *
Abrasive mandrel, plastics, long shaft for 4030 S + SX *

Geeignet für den Aufsatz von Schleifbändern zur Bearbeitung der Modellage an künstlichen Fingernägeln. Drehzahlbereich: bis 25.000 U/min

Suitable for the placement of abrasive bands to work on the modeling of artificial nails. Rotational speed: up to 25.000 rpm.

Art. 198561 PRO035 -
 Art. 198562 PRO036 -
 Art. 198563 grob, rough

Schleifbänder
Abrasive bands



Schleifband, fein (220), 100 Stck. Art.-Nr. 198561
 Abrasive band, fine (220), 100 pcs, Art.-No. 198561
 Zum Abschleifen der Nageloberfläche sowie für Feinarbeit geeignet.
 Suitable for grinding down the nail surface and for finely work.



Schleifband, mittel (150), 100 Stck. Art.-Nr. 198562
 Abrasive band, medium (150), 100 pcs, Art.-No. 198562
 Besonders gut geeignet zum Abtragen von Gel.
 Especially suitable to removal of gel.



Schleifband, grob (80), 100 Stck. Art.-Nr. 198563
 Abrasive band, rough (80), 100 pcs, Art.-No. 198563
 Zum Entfernen von Acrylmaterialeen geeignet.
 Suitable to removal of acrylic.

*Autoklavierbar (Sterilisation der Bits bei einer Temperatur zwischen 121-134° C bei einem Druck von ca. 2 bar.)
 *autoclave (Bit sterilisation by a temperature of 121-134° C and a pressure of ca. 2 bar.)